岩内町立岩内東小学校 学校だより

教育目標





『明るく伸びる子』
 ○考える子 ○助け合う子 ○やりぬく子 ○じょうぶな子
【重点目標】
 『わくわく 東校』

なりたい自分に向かって、あきらめずにやり抜く子

令和6年1月31日発行 第11号

三学期に向けて

岩内東小学校長 赤 松 慎 也

26日間の冬休みが終わり、久し振りの再会に笑顔がはじけ、有意義な時間を過ごせたことが子供達の表情から分かりました。

入学式では、「元気、なかよく、あきらめない」を話しました。二学期の 始業式では、「あきらめずにやりぬく」を話しました。三学期は、これまで に話したことを振り返り、成果を確かめる時期です。

朝、学校に間に合うように準備をして登校する。勉強時間は学習規律を守り集中して取組み、学んだことを身に付けようと努力する。下校時刻まで学校生活に取り組んだら、家に帰る。この日々の繰り返しは、子供達が大人になり自立するための練習です。仕事に就き、社会に貢献する、自分にかかわる人々に喜んでもらうための大切な練習です。

毎朝遅刻してくるバスの運転手さんがいるでしょうか。今日は調子が悪いからといつも閉っているお店があるでしょうか。子供は許されても、大人になったら許されないことはたくさんあります。子供は失敗しても次がありますが、大人は責任を取らなければなりません。六年生は早い人だと中学卒業後、三年後に社会に出ます。多くの人は高校卒業の六年後に社会に出ます。一年生が小学校を卒業する頃でしょうか。意外と時間がないことが分かります。国語や算数だけが勉強ではありません。真面目に生きること、結果に関わらず一生懸命努力すること、他人と仲良く関わること等、生きる上で大切なことはたくさんあります。少しでも多くの力を身に付けて次の学年に進級・卒業できるよう三学期、東小全職員が一丸となって子供達に関わっていきます。

保護者、地域、教育関係者の皆様には、今年も本校の教育活動にご支援・ ご協力をいただきますよう、宜しくお願いいたします。

スキー学習

年明けには雪不足が心配された今年度のスキー学習ですが、7日過ぎに降った大雪により、岩内スキー場も東

小グランドも十分に学習できる状態になりました。今年も、多くの保護者の方のご協力を得て、学習を進めて参ります。

早速、22日(月)の6年生から始まりましたが、10時半には強風のため、 リフト運航が停止し30分ほど早く切り上げることとなりました。その後も安 定しない天候に対応を苦慮しておりますが、楽しみにしている子どもたちが満 足感を得られるよう、進めて参ります。

引き渡し訓練1・19

1月19日(金)に冬期の引き渡し訓練を行いました。当日は天候に恵まれ、ス

ムーズな運営を行う事が出来ました。しかし、実際に行う事態となった(特に悪天候による)場合、職員の車の移動など、訓練では行えなかった点もあります。万が一にも引き渡しが必要になった場合には、ご協力をお願いいたします。

岩内町少年スキー大会

冬休み中、教育委員会主催のス キー教室が行われ、多くの本校児

童も参加しました。2月18日(日)には標記のスキー大会が開催予定です。 申し込み締め切りは2月4日(日)となっていますので、是非参加してみてく ださい。

感染症に注意

安心安全メール更新について

昨年の3~4月に登録の削除と新規登録を 行いました。6年度に向けて同じ作業を行う 予定でいます。6年度より学校から配付する 各種文書を、紙から安全メールを活用した たメール配信に替える予定でいます。それ に替える予定でいます。それ になって、これまでアプリとメールアドレスの 2通りでの登録でしたが、全員アプリ会録に していただく予定でおります。詳しくは にご案内いたしますので、そちらをご覧になって、登録をお願いいたします。